

DÉCOUVREZ

L'ŒUVRE D'ART PUBLIC DE LA PLACE DU VILLAGE-DE-LA-POINTE-AUX-TREMBLES



LA PLACE PUBLIQUE

« Un espace vivant, ancré au fleuve, lieu privilégié de rencontres et d'expression pour chacun, aujourd'hui et demain »

Plan directeur pour la revitalisation du Vieux-Pointe-aux-Trembles

L'ŒUVRE D'ART PUBLIC

« Ici avant, ensuite et maintenant »

de l'artiste Éric Cardinal, sera implantée à l'entrée de la nouvelle place publique sur le boulevard Saint-Jean-Baptiste, en bordure de la rue Notre-Dame.

L'ŒUVRE

permet de traduire clairement l'importance de la place publique au cœur de l'ancien village.

permet de créer un point d'intérêt d'importance.

sert d'élément signal pour exprimer l'identité du Vieux-Pointe-aux-Trembles.

Cette nouvelle œuvre d'art public rend hommage au Vieux-Pointe-aux-Trembles, la plus vieille paroisse de l'île de Montréal après Ville-Marie.



À SAVOIR...

L'œuvre comporte trois sculptures verticales de différentes hauteurs, faites de pièces assemblées et empilées.



Cette création, réalisée spécifiquement pour la place du Village-de-la-Pointe-aux-Trembles, met en évidence un échantillonnage local rappelant les couches des fouilles archéologiques.

